

Neuer Post-Gesamtarbeitsvertrag (GAV)

Anfang 2013 werden die Verhandlungen über die neuen Gesamtarbeitsverträge für die Post und die Post-Tochtergesellschaften beginnen: eine enorm wichtige Verhandlungsrunde, eine entscheidende Etappe, die für lange Zeit die Arbeitsbedingungen (Lohn, Ferien, Rechte und Pflichten des Personals etc.) von euch Postangestellten bestimmen wird.

Wird das Schlussresultat fürs Personal günstig ausfallen, dann unterschreiben wir den neuen GAV. Wird es aber ein schlechter GAV, werden wir ihn nicht unterschreiben und halten uns damit den Weg frei für künftige gewerkschaftliche Kampfmassnahmen. Auf alle Fälle werdet ihr das letzte Wort haben an einer Schlussabstimmung.

Momentan aber wollen uns weder die Post noch die anderen Gewerkschaften am Verhandlungstisch haben. Nachdem wir 2010 am Bundesverwaltungsgericht die offizielle Anerkennung als Postgewerkschaft gewonnen haben, müssen wir uns nun für die GAV-Verhandlungen erneut aufdrängen und einmischen, um eure Interessen besser zu verteidigen. Eine kämpferische Präsenz (wie sie für uns typisch ist) bei diesen Verhandlungen ist nicht nur für unsere Mitglieder, sondern dem ganzen Personal nützlich. Deshalb bitten wir euch und eure Arbeitskollegen, das beigelegte Blatt zu unterschreiben, damit die APG/SAP an den GAV-Verhandlungen teilnehmen kann. Diese vertraulichen Unterschriftenlisten wird die Post nicht zu sehen bekommen, sie werden einem Notar weitergeleitet, der sie beglaubigen wird.

Bitte sendet diese Liste zurück an:
SAP, Case postale, 1963 Vétroz

Mit freundlichen Grüssen
APG/SAP-Vorstand

September 12